



# 内町小学校だより

第27号 令和6年11月6日

徳島県では、11月1日を「とくしま教育の日」、11月1日から7日までを「とくしま教育週間」と定めています。これは、平成16年3月31日に「県民の教育に対する理解を深めるとともに、学校教育及び社会教育の振興の気運を醸成し、その充実と発展を図る」ことを目的として、とくしま教育の日を定める条例が施行されたことを受けてのことだそうです。各学校では、この週間を中心とした期間（10月・11月）に、オープンスクールを開催するなどの取組を行っており、本校でも10月22日（火）の3校時と4校時に授業を公開しました。

当日は、保護者の皆様や地域の方々、近隣の幼稚園や保育園のお友達の来校もあり、学校や児童の学習の様子を参観していただくことができました。お忙しい中、皆様お越しくださりありがとうございました。



## 〔徳島県教育委員会学校訪問〕

10月30日（水）に県教育委員会の学校訪問があり、午前中に各学級の学習の様子を公開しました。1年生の「たし算暗号遊び」の学習をスタートに、さくら学級の、バザーに向けた「さくらショップの準備」を参観していただいた後、2階・3階の案内をしました。多くの学級で1人1台タブレット端末を活用した学習を行いました。参観した情報教育担当の指導主事からは、子どもたちが端末に慣れていることと、活用する場面もよく計画されていることへお褒めの言葉をいただきました。

午後からは、研究授業として6年2組の道徳「ブランコ乗りとピエロ」、3年2組の図画工作「これでかきたい～せかいに一つだけのふで～」を行い、その後に授業研究会を行いました。



道徳担当と図画工作担当の指導主事から、子どもたちが落ち着いてよく考え活動する姿が素晴らしいとの評価をいただきました。三年に一度の学校訪問ですが、私たちも多くのことを学ぶ機会となりました。

11月にも、教職員が人権教育研究大会へ参加したり、本校が、就学時健康診断や全市教科別研修会の会場になったりするため、下校時刻が早まる日があります。保護者の皆様には何かとお世話になりますが、引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



（文責 松永健治）